

Originalarbeiten

- 45 Der Doppler-gesteuerte transfalzine venöse Zugang bei ausgewählten Fällen mit Vena-Galen-Malformationen
Benes, L., J.-P. Wakat, J. Jüttner, T. Riegel, B. Krischek, H. Bertalanffy, S. Bien
- 51 Die Behandlung des kindlichen Hydrocephalus mit hydrostatischen Ventilen
Cedzich, C., A. Wießner
- 58 Wirbelkörperersatzsystem Synex bei instabilen Burstungsfrakturen der Brust- und Lendenwirbelsäule – eine retrospektive Studie bei 30 Patienten
Vieweg, U., O. Sölch, R. Kalff
- 65 Schutz vor zerebraler Metastasenbildung durch Expression von Interleukin-4 oder des Hämagglutinin-Antigens
Weilemann, F., A. Steinmetz, M. Kirsch, A. Buttler, S. Kunze, E. Kuhlisch, H. K. Schackert, G. Schackert
- 71 Interaktion von Hirntumorpatienten über das Internet. Analyse einer medizinischen Diskussionsliste
Mursch, K., J. Behnke-Mursch

Fallberichte

- 76 Rezidivierende Arachnoidalzyste im Cavum Meckeli, eine Hirnstammischämie imitierend. Bericht eines seltenen Falles
Wörner, B. A., M. Noll, T. Rahim, U. Fink, R. Oeckler
- 80 Der intramedulläre Abszess des Rückenmarks – ein seltenes Krankheitsbild. Falldarstellungen, Behandlungskonzept und Literaturübersicht
Esenwein, S. A., C. Horch, R. Meindl, G. Muhr, U. Bötzel
- 86 Intraspinaler Synovialzyste im kraniozervikalen Übergang
Eustacchio, S., M. Trummer, F. Unger, G. Flaschka

Original Articles

- 45 The Doppler-Guided Transfalzine Venous Approach in Selected Cases of Vein of Galen Malformations
Benes, L., J.-P. Wakat, J. Jüttner, T. Riegel, B. Krischek, H. Bertalanffy, S. Bien
- 51 The Treatment of Hydrocephalus in Infants and Children Using Hydrostatic Valves
Cedzich, C., A. Wießner
- 58 Vertebral Body Replacement System Synex in Unstable Burst Fractures of the Thoracic and Lumbar Spine – a Retrospective Study with 30 Patients
Vieweg, U., O. Sölch, R. Kalff
- 65 Prevention of Brain Metastasis Formation by Local Expression of Interleukin-4 or Hemagglutinin Antigen
Weilemann, F., A. Steinmetz, M. Kirsch, A. Buttler, S. Kunze, E. Kuhlisch, H. K. Schackert, G. Schackert
- 71 Internet-Based Interaction Among Brain Tumour Patients. Analysis of a Medical Mailing List
Mursch, K., J. Behnke-Mursch

Case Reports

- 76 Recurrent Arachnoid Cyst of Meckel's Cave Mimicking a Brain Stem Ischaemia. Report of a Rare Case
Wörner, B. A., M. Noll, T. Rahim, U. Fink, R. Oeckler
- 80 Intramedullary Abscess of the Spinal Cord – A Rare Pathology. Case Report, Therapeutic Regimen and Review of the Literature
Esenwein, S. A., C. Horch, R. Meindl, G. Muhr, U. Bötzel
- 86 Intraspinal Synovial Cyst at the Cranio-cervical Junction
Eustacchio, S., M. Trummer, F. Unger, G. Flaschka